

Aus den Bezirken



NEWSINKÜRZE



Die Obduktion ist abgeschlossen.

Tod von 16-Jährigem war laut Polizei ein Unfall

Weiz. Nach der Obduktion steht fest, die Todesursache jenes 16-Jährigen, der am 1. April von seinem Vater leblos am Zetzbach bei Anger gefunden worden war, dürfte ein bedauerlicher Unfall gewesen sein. Laut Polizei gibt es keine Hinweise auf ein Fremdverschulden.

Schneefahrbahn: Unfall endet mit zwei Verletzten

Liezen. Eine Oberösterreicherin (27) war bei Liezen mit ihrem SUV auf der Schneefahrbahn ins Schleudern und auf die Gegenfahrbahn geraten. Danach rutschte der Wagen über eine Böschung: Die Lenkerin und ihre Mutter (56) wurde verletzt ins Spital gebracht.

Bursche mit gestohlenem E-Bike von Polizei gestoppt

Gleisdorf. Mitte März hatten ein 14-Jähriger und sein Komplize das teure Gefährt bei einem Einbruch erbeutet, nun konnte die Polizei ihn stoppen, als er gerade mit der Diebesbeute unterwegs war. Die Polizei ersucht um Hinweise zur Ausforschung des Besitzers.

Bikerin (35) verletzte sich bei Kollision mit Pkw

Graz. Ein Angestellter (23) musste bremsen, die Motorradfahrerin hinter ihm auch: Dabei prallte die 35-Jährige gegen das Heck des Pkw, wobei sie sich schwere Verletzungen zuzog. Sie wurde vom Roten Kreuz ins Unfallkrankenhaus eingeliefert.

Nach Party: Zigaretten lösten einen Brand aus

Neuer Rekord: Eine Million Kfz in der Steiermark

2014 wurden 52.334 neu zugelassen

Laut Landesstatistik kommen aktuell 831 Fahrzeuge auf 1.000 Steirer.

Graz. Die Steirer sind in Bewegung – erstmals gibt es mehr als eine Million Fahrzeuge im Land: Exakt sind es nach einer aktuellen Statistik des Landes 1.010.306 Fahrzeuge. „Das ist gegenüber 2013 eine Zunahme von 12.267 Fahrzeugen oder 1,2 Prozent“, schildert Landesstatistiker Martin Mayer. Fast drei Viertel, nämlich 71 Prozent aller Fahrzeuge, fallen dabei in die Kategorie Pkw oder Kombi.

Gemessen an den Neuzulassungen des Vorjahres waren Produkte aus dem VW-Konzern voran: Darauf entfielen 20 Prozent,

Seat folgte mit 7,6 Prozent vor Skoda mit sieben Prozent.

Steirer lieben VW. Auf der Skala der beliebtesten Pkw-Typen 2014 in der Steiermark liegt ebenfalls die Marke VW an erster Stelle des Rankings mit einem Anteil von 22 Prozent, es folgen mit einem größeren Abstand Audi mit einem Anteil von 8,1 Prozent und Opel mit 6,6 Prozent.

Übermotorisiert sind die Bezirke Hartberg-Fürstentfeld sowie die Südoststeiermark – dort gab es mehr Kfz als Einwohner: Die Kfz-Dichte lag 2014 bei 1.013 beziehungsweise 1.068 pro 1.000 Einwohner.

Im Landesdurchschnitt kamen 831 Fahrzeuge auf

Neuer Rekord beim Fahrzeugbestand in der Steiermark.

1.000 Steirer. Deutlich zugenommen hat die Pkw-Dichte im langjährigen Vergleich: Lag sie zu Beginn der 80er-Jahre nach bei 300, ist sie im Vorjahr auf 588 Pkw pro 1.000 Einwohner angestiegen.

Statistisch gesehen hat damit mehr als jeder zweite Steirer einen Pkw.



Fotowettbewerb an ungewöhnlichen Orten.

»Tausend Bilder einer Ausstellung«

Universalmuseum ruft Fotowettbewerb aus

Eine Installation von Sichtfenstern erlaubt Ausblicke auf verschiedene Panoramen.

Graz. „Landschaft“ lautet das Motto des Universal Museums Joanneum im Jahr 2015. Aus diesem Anlass wird unter dem Titel Tausend Bilder einer Aus-

Tagescafé Freiblick, Stubenberghaus, Dachstein Bergstation, Schloss Trautenfels, Buschenschank Langmann, Zotter Schokoladenmanufaktur) „Sichtfenster“ installiert, die den Blick auf vielfältige Landschaften „einrah-

Hausbesitzer arbeitete im C

Einbrecher zu s für »Einstiegshi

Kissenbox aus Kunststoff brach lautstark zusammen: Duo ergriff die Flucht.

Fehring. Der Hausbesitzer (49) arbeitete gerade im Gartenhaus, als zwei Einbrecher mithilfe einer Kunststoffbox – in der sich Sitzkissen befanden – in das Einfamilienhaus einsteigen wollten. „Ein Täter war zu schwer, die Box krachte zusammen“, so die Polizei. Dadurch auf-

merksam merksam schrie de das Duo e Bei der dem Ost entgegen herausste den beide nem Kom Das Fluch ein kroa zeichen. sucht um 0 59 133 6

REGIONAL IN KÜRZE

KPÖ kritisiert die Eigenwerbung

Graz. Mehr als 1,1 Millionen

Montar wieder

Leoben. E



Nach Arbeit wird in Aug

Augen für F

St. Steier der Grazer kämpfen Auge ein Ungarn: einer Sch rutschte d stach sich ser in di Der Arb schah in reibetrieb Rosental

Stich. „ schnitt schulter oben und ab“, beric Im Scho ser selbst Kollegen Hilfe. Es w dass das A gerettet v